この度、

若林哲男前会長か

郷・本郷にしていきましょう。 ます。住んでよかったわが故 活動計画は実践の年が始まり きた本郷地区地域福祉計画・

また、来年5月には、

松本

本郷地

X

あ

たり

成長させていただきました。

み子ども達とともにこの地で

私はこの本郷の地に移り住

そのご恩としてこの地区のお



令和5年5月1日現在

14,410人 6,973人 7,437人 6,929戸 人 月 性 女 性 世帯数

7町会の草間純佳です。

せていただきます浅間温泉第 公民館報編集委員長を務めさ

令和5年4月から本郷地区

町会連合会会長就任に

思います。 でできなかったことを今後い んと一緒に考えていきたいと かに取り組んでいくか、皆さ

文雄

本郷地区町会連合会 小池

会長

でまいります。 題が解決できるよう取り組ん 議を重ねて、少しでもその課 段等の共通の課題を抱えてお り、また少子高齢化、交通手 辺・里山辺・岡田・四賀地区 部ブロックにあります。 本郷地区は、 町会長の皆さんと研究協 共に山林・農業地帯にあ 松本市の東山 入山

皆様のご支援とご協力をお い申しあげます。

就任のご挨拶

いきたいと思います。

昨年改定作業に取り組んで

町会の行事は、本年度は活発 過去3年間できなかった地区・

に行える期待をもって進めて

会長7年目の小池文雄です。 ら会長を引き継ぎました洞町

コロナ禍が治まりつつあり、

本郷公民館館報編集委員会 純佳 草間 委員長

させていただ く所存です。

も収束の兆しを見せておりま 3年間の新型コロナウイルス ご活躍ぶりをご紹介する貴重 ば幸いです。 間皆様のご協力をいただけれ 締まる思いでおります。 態が続いておりましたがここ の影響を受け、 な機会と捉えています。この めるとともに、地域の皆様の ら大役を仰せつかり身の引き のところ新型コロナウイルス トが中止になるなど大変な状 公民館報は地域の連帯を深 事業やイベン 1 年

じて沢山ご紹介できることを 域の皆様のご尽力を館報を通 祈念し、尽力 今年度こそ地域の魅力や地

どうぞよろし くお願いいた

します。

た本郷を確認し、また50年間

迎えます。これを機に今まで 市との合併から50年の節目を

50年間で変わっ

本郷公民館日程

合併50周年記念

6/30 <u>≅</u> ホタル観察会

これが分かれば

がペ

7/12丞 9/2<u>年</u> 11/21以 7/8 **≣** マレットゴルフツアー大会

8/8 <u>叹</u> 美ヶ原トレッキング

ことはありますでしょうか。

村から市へ

記憶に残ること、思い出

す

9/9 **≣** 親子ニュースポーツ

問 44

186人から7人へ

新浅間温泉から横田温

(つづく)

10/17 双

文化祭特別企画視察研修

10/21 **=**

11/10窟 ∫ 11/12**囯**

12/9 **■** ふれあいコンサート

12/16 **≣** 親子そば打ち講習会

1/5 金 書初め講座

2/10 **=** 親子スキー教室

2/13 叹 図書委員会後期文化講演会

※感染症の流行状況·天候等により、予定が変更、 中止となる場合がございます。あらかじめ直近 のイベント広報をご確認ください。 本郷里山トレッキング

美鈴湖親子ディスカバリー

〈第2章この変化は変か?〉

第1章スポーツ編では野球

プラネタリウム見学会

8/3 菰 8/2 丞 七夕親子料理教室 文化施設視察

り変わりをキーワードから見

つめ直します。

新しいシリーズの始まりです。 識を探りましたが、今回から ソフトボール、サッカーの豆知

合併後50年のさまざまな移

ました。若輩の身でありなが

役に立てればと思い今回委員

長の役を受けさせていただき

親子星空観察会

自然観察会ウォーキング

問 43

社会文化会館から浅間 三才山から鹿教湯へ

温泉文化センター

図書委員会前期文化講演会

本郷地区文化祭

泉へ

6/25 **=**

|自転車レース大会| |ツール・ド・美ヶ原高原

浅間温泉ホタル祭り

浅間温泉夏祭り 浅間温泉夕市

10/14 **=** 浅間温泉松明祭り

浅間温泉新そば祭り

2/26厚 { 2/27区 初庚申

か

合併50周年記念特別企画

50

年によせて

年前頃の横田の様子

されていた。 田池として先代の苦労で構築 動場は約400年前には、横 水利対策が必要で今の横田運 がっていた。稲作や畑工作の 農家が多く田んぼや桑畑が広 シニアの方に聞いた。昭和49 職後も横田に住んでいます。 市横田に変更された。横田は 摩郡本郷村横田、 年合併前の地名は長野県東筑 昔から住んで居る近所の 私は転勤で松本に、 昭和46年横田池 合併後松本

動広場・本 南郷児童館 郷南幼稚園· て、昭和49 を埋め立 横田運

南東方向へ鉢伏山を望む横田池

わった。交通手段は松本駅 に生まれ変 店・警察派出所も有った。も 横田駅が有り商店も魚屋・酒 のファミリーマートの付近に ら浅間温泉迄電車が有り、 今 か

> 冬の雪道はかなり大変だった。 ない横田の町を発見出来た。 校になった。話を聞いて知ら 六・七町会は、 水小・中学校に、横田第三・五・ 合併で横田第一・二町会は清 旭町小・中学

(横田第5町会 М

三才山トンネルについて

結果3件を紹介致

します。

た。 三才山トンネルが開通しまし 年後の1976年(昭和51年)、 本市と本郷村が合併、その2 1974年 (昭和49年) 松

更に交通量が増えて来ました。 う。そして、令和2年9月1 たいルートになったのでしょ を担う中大型トラックにとっ や物流の安全且つ時間短縮の 山奥へ進むにつれ道幅が狭く 峠が使われていたようですが、 日からの三才山トンネルと松 通行料金を支払ってでも使い ては、決して安くはなかった ネルが開通した事はレジャー かったようです。三才山トン ルートの国道143号線青木 は上田市と松本市を結ぶ最短 本トンネルの無料開放により 大きな改善になり、 なり決して楽なルートではな 三才山トンネル開通以前 そんな三才山トンネルも今 特に物流

> 古 今 東 西

フリーコラム

浅間温泉第2町会の花木

ることにしました。 かと思い足を頼りに訪ねて回 か自慢できる花木はないもの 大変人気の様ですが小生も何 NHKの朝ドラ「らんまん」

んの赤レ 湯旅館さ 尾上 0



劉に追り出している老木 時季に合わせて訪ねてくださ すが浅間温泉ホタルの里です。 た時もすぐわかります。 滅多にありません。ふわふわ に見えるのですぐわかります。 した花をつけます。車で通っ 『御柳』、今にも崩れ落ちそう 2つ目は『水芭蕉』の花で

余裕を持って、 年のようにどこかしらの補修 定がある方は気持ちと時間に です。三才山トンネル利用予 11月末(予定)まで長期片側 工事が行われています。 交互通行規制が行われるよう 今年も5月8日(月) 安全運転でお から

(三才山町会 Y

円?学校は合併前本郷小学校 当時のラーメン一杯は150 春の子供相撲大会で有った。 くれんぼ・メンコ・横田神社 した。子供の頃の遊びは、 ちろん道路や電車道は砂利で

女鳥羽中学3 ㎞に通学、

年で開通47年。

数年前から毎

られて充分楽しめます。 遠くに行かなくても現物が見 い。十数株ですが、 わざわざ

時代の戦闘用の矢竹に使われ、に生える竹は昔の鉄砲のない という名所があります。ここ ると天満宮に通じますが、そ 湯薬師があり、その左脇を通 た様です。是非足を運んでご 竹の硬さと長さや太さが適し の入り口に『御殿山御竹やぶ』 3つ目は浅間温泉北東部に

た。

晴天の下

が開かれまし

もの体験講座・じゃがいも植え

(浅間温泉第2町会

伊和神社のケヤキ群

K

がもれ気持ちが の青々とした葉からは木漏れ日 ケヤキの古木があり高さ20m程 す。見上げると芽吹いたばかり る伊和神社。境内には何本かの 信濃国の総社ともいわれてい 目通り直径は5から70㎝で

いいものです。 立っています。 ケヤキが2本 の両脇には、大 入口の鳥居

2 m以上あります。かつては県 ました。主幹の空洞は目立って 樹齢は推定千年とされ、直径は が側枝は健在であるため、昭和 55年11月11日、 しまい樹木の衰えもありました の天然記念物に指定を受けてい 市の天然記念物

と青少年育成部主催の

4月22日

 $\widehat{\pm}$

小学校PTA

子ど

親子で農業体験

初に水汲児童遊園の草刈りを 時からまず最 参加し、朝8 親子約30人が

び、また土と親しんだことは、 ました。 達にとっては良い体験となり のゲームが増える中、 土のかぶせ方まで、色々と学 リの3種類を植えました。 す。男爵・メークイン・北アカ し、それからじゃがいも植えで コロナ禍の活動制限で部屋で 植付けから肥料のやり方、 子ども

全部作ってね!! バ カレーライスにしようかな? コロッケがいいかな?じゃが ターがいいかな?お母さん 7月の収穫が楽しみです。

水汲町会 W

うです。ぜひ皆さん行ってみて はどうですか。 育しているのは珍しいことのよ 指定されました。 ケヤキの大小がまとまって成

(惣社2丁目町会 K